

RAMIREZ DE RAVO DÍEZ  
SICILIA Y ARAGÓN  
ESTA Y AÑO 1520

Priymero. Pm. tado.

Diego Sanchez de Haro lo marqués  
de Xaxas

Ayer

Gregorio de Alarcón

En esta mañana en la noche del mes de Febrero el multitud de gente que se ha reunido en la plaza de la catedral de Valencia para la fiesta de San Blas y San Roque se ha dispersado y se han ido a sus casas.

La doncella de la casa de don Francisco de la Vega es una muchacha de veinte años de edad que se llama Francisca y es la hija de don Francisco de la Vega y su esposa doña Juana de la Vega.

Francisco de la Vega es un hombre de mediana edad que se dedica a la agricultura y tiene una gran cantidad de tierra en la que cultiva trigo, maíz y otros cultivos.

Francisco de la Vega es un hombre de mediana edad que se dedica a la agricultura y tiene una gran cantidad de tierra en la que cultiva trigo, maíz y otros cultivos.

Francisco de la Vega es un hombre de mediana edad que se dedica a la agricultura y tiene una gran cantidad de tierra en la que cultiva trigo, maíz y otros cultivos.

Francisco de la Vega es un hombre de mediana edad que se dedica a la agricultura y tiene una gran cantidad de tierra en la que cultiva trigo, maíz y otros cultivos.

Francisco de la Vega es un hombre de mediana edad que se dedica a la agricultura y tiene una gran cantidad de tierra en la que cultiva trigo, maíz y otros cultivos.

